

Et bien qu'au prochain bal des Soucoupe Volantes à Annexin, tu verra certainement nos Martiens Béthunois descendre en force... pour la plus grande joie de l'ami Fernand et de ses boys.

Mais qu'il prenne garde... Au Champ de Mars, on sait ce que c'est que le tir... Demandez au Père Michel, ce vétéran des Martiens, qui demeure cité Bristol. Il vous dira à quel entraînement il a soumis ses élèves au stand de la P. M.

Alors, gare aux soucoupes annexinoises... Elles risquent d'être volées en éclat le 14 novembre... Ce sera un magnifique concours de bal-trap... et qui vaudra celui organisé cet été par notre sympathique armurier de la rue de Lille...



Les soucoupes volantes seraient bien utiles pour éclairer de temps à autre dans certains quartiers, la nuit Béthunoise, nous écrit un lecteur de la Rue Eugène-Haynaut...

Il paraît que ce lecteur s'est étendu de tout son long dernièrement sous le coup de minuit...

De quoi nous demander un peu de lumières dans nos échos, évidemment.



Ça y est... Un Syndicat des Martiens est en formation ! Alors ! gare aux chasseurs qui s'y attaquent...

Ce syndicat aurait d'abord un but de défense raciale...

D'autre part les Martiens auraient l'intention de se grouper et d'organiser des réjouissances et manifestations terrestres...

Mais quels sont donc ces Martiens ? Les habitants du quartier du Champ de Mars à Béthune, tout simplement...